

ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校

第2号

令和5年4月20日

入学式 かわいい2人仲間入り

7日（金）入学式が開催されました。今年度の入学生は、2名です。

2人とも、多少緊張した面持ちでしたが、非常に落ち着いた態度で式に臨んでいました。呼名された時の「はい」という返事や記念品をもらう時の「ありがとうございます」の挨拶など、とても立派でした。入学時点で、ある程度の規律が身についている子ども達ですから、これから大きな伸びが期待できそうな予感がします。

お預かりしたかわいらしい2名の子ども達を、職員一丸となり、また、職員一人ひとりが担任のつもりで接し育てていきます。宜しくお願いいたします。

新しく迎える2名の新入生。
式にのぞむ姿は、凛々しくて、
とても立派でした！



PTAから お祝いのおまんじゅう



御返地小のニューフェイス



こんな御小にしたいね！

先週の始業式、児童代表挨拶では、この1年間、全校のみんなに頑張してほしいことを発表しました。

御小をさらによい学校にするために、心を1つにして、この目標を達成させてほしいと期待しています。



新年度の抱負と決意

皆さん、おはようございます。明るいあいさつをかえしてくれてうれしいです。今日から新しい1年が始まります。そこで児童会として、みなさんと一緒に頑張りたいことを三つお話したいと思います。

1つ目は、地域の人たちにもあいさつをすることです。地域の人たちは、私たちが安全に生活できるように、いつも見守ってくれています。その人たちにも、学校でやっているような明るいあいさつができるように頑張っていきましょう。

2つ目は、忘れ物をしないということです。掃除のときに、ハンカチやちりがみを忘れてくる人がいます。児童会でも、忘れ物を減らせるような取り組みをしていくので、みんなで忘れ物を減らせるように気を付けていましょう。

3つ目は、ろう下歩行を守るということです。去年は、ろう下の左側を歩いたり、走ったりする人がいました。今年は執行委員が中心となって、全校で声を掛け合っていきましょう。

これら3つのことに取り組み、みんなでよい御返地小学校を創っていきましょう。まずは、今月、新入生を迎えるため、ふれあい委員会と執行委員会であいさつ運動を実施します。私たちが先輩としてのお手本を見せられるように、みんなで力を合わせて行きましょう。

業間運動スタート！！

今年度も、業間活動の一つとして、マラソン&走る運動が始まりました。

曲の合間に、走り方について指示があります。横に走ったりスキップしたりと、様々に走り方が変わります。終わったあとには、久しぶりということもあり、みんな、息を切らしていました。

しっかりと、体をきたえる時間になったようです。ちょうど、桜が満開の季節。ひらひら舞う桜の花びらびらに応援されながら、今年度もスタートしました。

